



MESSE à la chapelle Notre Dame de Montserrat

Chant d'entrée :

Marie maman, toi qui nous aimes tant,
apprends-nous chaque jour à vivre comme toi dans l'amour.
Dans nos moments de faiblesse, tu viens pour nous guider,
dans nos moments de tristesse, nous reconforter.

Dans les jours de solitude, tu marches à nos côtés, Dans les moments d'inquiétude, tu viens nous éclairer.

Dans les moments de détresse, au soir de notre vie, Tu nous donnes ta tendresse, tu nous donnes ton Fils

Prière pénitentielle : Kyrie de TAIZE

Lecture du livre des Actes des Apôtres

Les Apôtres, après avoir vu Jésus s'en aller vers le ciel, retournèrent à Jérusalem depuis le lieu-dit « mont des Oliviers » qui en est proche – la distance de marche ne dépasse pas ce qui est permis le jour du sabbat.

À leur arrivée, ils montèrent dans la chambre haute où ils se tenaient habituellement ; c'était Pierre, Jean, Jacques et André, Philippe et Thomas, Barthélemy et Matthieu, Jacques fils d'Alphée, Simon le Zélote, et Jude fils de Jacques.

Tous, d'un même cœur, étaient assidus à la prière, avec des femmes, avec Marie la mère de Jésus, et avec ses frères.

Psaume 131 :

**Fais confiance au Seigneur Jésus, Il t'écouterà
Fais confiance au Seigneur Jésus Il t'exaucera.**

Elle est fondée sur les montagnes saintes. Le Seigneur aime les portes de Sion plus que toutes les demeures de Jacob.

Pour ta gloire on parle de toi, ville de Dieu ! Mais on appelle Sion : « Ma mère ! » Car en elle, tout homme est né. C'est lui, le Très-Haut, qui la maintient.

Au registre des peuples, le Seigneur écrit : « Chacun est né là-bas. » Tous ensemble ils dansent, et ils chantent : « En toi, toutes nos sources ! »

ALLELUIA : (TAIZE)

ÉVANGILE SELON SAINT JEAN 19, 25-34

En ce temps-là, près de la croix de Jésus se tenaient sa mère, et la sœur de sa mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine. Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. »

Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. » Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui.

Prière universelle : Avec Marie, ta mère, Seigneur nous te prions

Afin que les enfants d'ici et d'ailleurs aient le bonheur de te connaître et de s'épanouir dans une vie pleine d'amour et de vraie liberté

Pour les parents, les éducateurs, les catéchistes, qu'ils soient les témoins du véritable amour dont tu es la source.

Par Marie, Jésus nous confie les uns aux autres. Que cet appel reste gravé dans nos cœurs et nous fasse vivre.

Prière eucharistique :

Sanctus :

Saint, saint, saint le Seigneur Dieu de l'univers.
Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire, Hosanna au plus haut des cieux.
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur, Hosanna au plus haut des cieux

Anamnèse : Gloire à Toi qui étais mort, Gloire à Toi qui est vivant, notre Sauveur et notre Dieu,
viens Seigneur Jésus !

Agneau de Dieu : Aimez-vous comme je vous ai aimés, Aimez-vous chacun comme des frères,
Aimez-vous, je vous l'ai demandé, Aimez-vous, aimez-vous !
Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ! Pour que vous la portiez, autour du monde entier.

Jean veille sur Marie mais pas que...

Alors il sent que sa place à lui, elle est là et elle sera toujours là. Il est le veilleur. Il veille sur elle mais il doit élargir sa veille. Il doit veiller sur les hommes et les femmes qu'il ne connaît pas et qui viendront après eux. Tout son cœur se sent appelé par cette tâche à venir. (...)

Il lui faudra des années et des années pour accomplir ce qu'il a à accomplir. Tout son être est porté par cet élan. La force de cet amour-là, celui qu'il faut pour mener à bien cette tâche, il l'a. Tranquille et immense. Il n'a qu'à se mettre au service de ce qui le dépasse et l'englobe. Il lui faudra œuvrer et œuvrer encore pour que chacun entende qu'il doit veiller. N'importe où et n'importe quand dans le monde. Parce que sa veille à lui ne suffira pas. Que chacun protège celui qui est près de lui et plus loin encore ceux qui ont besoin d'aide. C'est comme ça que les humains peuvent vivre et continuer. Il n'y a pas d'autre route.

Jeanne Benameur, « *Vivre tout bas* », Actes Sud, 2025, p.107



Chant :

**Vierge de Montserrat,
Toi que nous invoquons.
Ne nous abandonne pas,
A toi nous nous confions.**

Tu es venue d'Espagne
Illuminer nos cieux.
Gardons la même flamme
Que celle de nos aïeux.

Pour montrer à la terre
Que nous croyons au ciel
Notre village est fier
D'entourer ton autel.

Mère que depuis des siècles
Onoz prie avec foi
Regarde tes fils sans cesse
Qu'ils ne succombent pas.